



Society of Mary - Compañía de María - Soci t  de Marie
Via Latina 22, 00179 Roma



8 de julio de 2024

Biograf a de la Notificaci n de Fallecimiento N. 8

La Regi n de India encomienda a nuestras oraciones fraternas a nuestro querido hermano **Oscar KERKETTA**, de la Comunidad Mar a Navas, en Budakata, Odisha, India, que ha fallecido al servicio de la Sant sima Virgen el d a 23 de junio de 2024, en Odisha, India, a los 52 a os de edad con 26 a os de profesi n religiosa.

Oskar Kerketta naci  el 8 de agosto 1971 en la aldea de Bihabail en la Parroquia de Tainser en Simdega, distrito del estado de Jharkhand, India. Oscar Kerketta es hijo de Hilarus Kerketta y Catherina Saseng Kerketta. El padre de Oscar era labrador y su madre ama de casa. Oscar ten a cuatro hermanos, una hermana y tres hermanos.

La educaci n de Oscar empez  un poco tarde a causa de las dificultades econ micas de la familia. Comenz  a estudiar en la escuela de la aldea a los 12

años. Los cinco primeros años en la aldea de Bihabail y el sexto en la Escuela Media de San José de la Iglesia católica en Tainser. Ese año influyó en él el P. Agustín y tuvo el deseo de hacerse religioso, pero no se lo dijo a nadie.

Hizo séptimo y octavo en la Escuela en Tainser y el noveno y el décimo en la escuela pública en 1993. Terminó sus estudios en el Colegio Labdera en 1995. Ese año, su amigo íntimo Sunil, del mismo pueblo que Oscar, volvió a la aldea después de participar en un campo vocacional en la comunidad marianista de Ranchi. Le contó a Oscar los detalles de la vida marianista. Entonces Oscar conoció a Ananias Tete SM, otro marianista de la aldea de Oscar. Entró en contacto con Ananias y buscó su ayuda para asistir a un segundo campo vocacional que tenía lugar ese mismo año. En ese encuentro fue aceptado para empezar el programa de Aspirantado. Oscar habló de su vocación antes de la celebración de sus Bodas de Plata en febrero 2024, "Fue difícil para mí el ir a Ranchi al poco de tiempo y salir de casa la primera vez, pero mi hermana me ayudó y fui a la ciudad de Ranchi por primera vez en junio 1995 y empecé el programa del Aspirantado en Gyan Deep. Tenía la esperanza de hacerme sacerdote o de regresar después de haber estudiado algunos años. La voluntad de Dios era otra y felizmente he pasado 25 años como religioso laico".

Su vida religiosa empezó con su formación inicial en Gyan Deep, Lowadih en 1995. Después fue admitido al noviciado en 1996. La formación allí duró desde junio 1996 a mayo 1998 en Nirmal Deep, en Ranchi. Terminados los dos años de noviciado, hizo los primeros votos el 1 mayo 1998 en la iglesia Soparom, en Ranchi.

Después de los primeros votos, fue enviado a Chaminade Nilaya para hacer la experiencia de comunidad durante el curso 1998-99. Durante este tiempo, trabajó activamente en varios aspectos de la vida y misión de la comunidad. Después de esta experiencia en Chaminade Nilaya, empezó sus estudios de filosofía del programa de la Universidad de Dayton, en Deepahalli, Bangalore, del 1 de mayo 1999 a 2002. Terminados los estudios de filosofía, trabajó como profesor en la Escuela Media Prabhat Tara, de 2002 a 2004 en Singhpur, Ranchi. El 12 de octubre 2003, hizo los votos definitivos en la Escuela Prabhat Tara, Singhpur, Ranchi. Después fue enviado como misionero a Filipinas, del 23 septiembre 2004 a 2013.

A su regreso de Filipinas, trabajó en India. Fue nombrado responsable del

programa de Aspirantado en Bangalore y también trabajó en la comunidad Asha Deep en Binda en la Escuela Media Roro durante un curso. Luego fue vicedirector de Escolásticos en Bangalore durante el curso 2014-2015. Después fue nombrado director de Aspirantes los cursos 2015 a 2017. En 2017, tuvo la oportunidad de ir a Chicago, USA, para continuar su formación para ser formador.

Terminados sus estudios en USA, fue nombrado de nuevo director de los prenovicios los cursos 2018 a 2020. A continuación, fue enviado como profesor en la Escuela Media Prabhat Tara en Singhpur, Ranchi. Fue profesor allí los cursos 2020 a 2022. De allí fue destinado a la comunidad marianista Barh para enseñar inglés en el Instituto. En junio de 2023, se cerró el Instituto de Barh por diversas razones. Entonces Oscar fue nombrado director del programa CRDP en Budakata en Odisha y también profesor en la Escuela San José, en Budakata. Fue durante este período cuando enfermó en Budakata, y fue internado en el hospital en Nuwagawn. Allí falleció el 23 de junio 2024.

Oscar era conocido por su humildad, bondad y profunda alegría y felicidad mediante las cuales inspiraba y educaba a los de su alrededor. Más allá de su vida consagrada marianista, influía en las vidas de muchos que se relacionaban con él. Deja un legado de fe, servicio y amor que durará en los corazones de los que lo conocieron. Siguió las huellas del Beato Chaminade y vivió su vida hasta el último aliento para el crecimiento y desarrollo de la Compañía de María en India. Formó a las personas mediante sus palabras, obras y gestos de amor.

Fue humilde como María para aceptar el plan de Dios. Siguió admirablemente las enseñanzas de Señor y corrió su carrera fielmente. El P. André Joseph Fétis, SM., Superior General de la Compañía de María escribió una carta a la Región, "Todos lo conocimos como un hermano lleno de vida, entusiasta, positivo, alegre y muy fraternal. Eso era lo que le hacía siempre tan agradable para todos. Más allá del siempre misterioso momento de la muerte inesperada de un ser querido, queremos recordar sobre todo el regalo que Oscar fue para todos y cada uno de nosotros. Queremos recordar su generosidad que le llevó a trabajar no solo en India sino también en Filipinas, donde estuvo casi diez años y donde su presencia fue particularmente importante. Lo conocimos también como formador, atento a la primera etapa de formación, que es el Aspirantado."

Oscar era una persona satisfecha y convencida que escribía en su petición de

los votos perpetuos, “Ahora me siento satisfecho y convencido de que Dios me ha llamado a ser marianista para la mayor gloria y honor de Dios y de su pueblo.” Fue verdaderamente un hermano satisfecho en su vida e hizo felices a las personas que estaban a su alrededor. ¡Descanse en paz!
